



KiTu Wallbach

Jahresbericht

2025

Auch in diesem Jahr durften wir wieder viele schöne und bewegungsreiche Stunden erleben. Vor dem Sommer haben wir **25 Kinder verabschiedet** und im Herbst starteten wir erneut mit **25 Kindern**. Die **Anmeldungen kamen prompt**, was uns zeigt, wie beliebt das Kinderturnen bei den Kindern und ihren Familien ist.



Für uns als Team ist es eine große Freude zu sehen, wie viel Begeisterung die Kinder Woche für Woche mitbringen. Wir gestalten **jede Stunde individuell und abwechslungsreich**, damit es immer etwas Neues zu entdecken gibt. Es ist schön, dass sich so viele Kinder auf die Turnstunde freuen und uns regelmäßig besuchen.

Bewegung ist wichtig und fördert die Entwicklung in vielen Bereichen. Wir achten auch auf **korrekte Techniken**, zum Beispiel beim Klettern, wo wir regelmäßig üben, dass der **Daumen richtig um die Stange greift**. Wir setzen auch auf unterschiedliche Schwerpunkte in unseren Stunden wie:



- **Vielseitige Bewegungserfahrungen**
- **Rhythmus und Beweglichkeit**
- **Koordination und Gleichgewicht**
- **Kräftigung und Sprungkraft...**

Natürlich kommt bei uns **jedes Kind auf seine Kosten** - ob mutig, vorsichtig, wild oder ruhig.

Auf weitere fröhliche, aktive und gemeinsame Turnstunden!

Sportliche Grüsse
Euer KiTu-Team
Irene Allenspach, Eveline Guarda und Corinne Stocker

